

## **L'école du Sacré-Coeur**

Écrit par Mme Martin

Jeudi, 11 Novembre 2010 14:45 - Mis à jour Dimanche, 15 Septembre 2013 18:39

---

## **L'école du Sacré-Coeur**

**Petite structure de trois classes, l'école du Sacré-Cœur propose à vos enfants, de la petite section de maternelles au cours moyen 2ème année, une ambiance familiale où les valeurs de l'attention à l'autre, le dépassement de soi-même, le respect de l'adulte, la bonne entente, sont une attention quotidienne.**

**L'équipe éducative consciencieuse vous accueillera avec disponibilité et écoute afin de suivre pas à pas vos enfants et de les faire progresser au maximum de leurs capacités.**

**Notre école fait partie de l'Enseignement Catholique Diocésain. Ouverte à tous, par choix pastoral, elle se veut être :**

**Une école où l'élève s'épanouit**

**Une école où l'élève apprend la vie en société**

**Une école où l'enfant évolue, s'ouvre au monde, grandit.**

Les orientations diocésaines de septembre 2009 rassemblent

## **L'école du Sacré-Coeur**

Écrit par Mme Martin

Jeudi, 11 Novembre 2010 14:45 - Mis à jour Dimanche, 15 Septembre 2013 18:39

---

les établissements catholiques dans un même projet :

en se référant à l'Évangile,

un chemin de bonheur est possible pour tous.

La vie que nous cherchons à déployer dans nos établissements

est marquée par l'Évangile.

**L'école du Sacré-Cœur est une école en contrat avec l'état. Elle applique donc les programmes officiels établis par le ministère de l'Éducation Nationale. Elle vous propose :**

**- Sa classe de cycle 1 menée avec douceur et vigilance par madame Annie Szewczyk, pilier et référence des plus jeunes, et son assistante dynamique, Aline Dewulf.**

**- La classe de cycle 2 assurée depuis deux ans par madame Stéphanie Noyelle qui apporte à l'école l'enthousiasme de ses idées innovantes.**

**- La classe des « grands » de cycle 3 conduite par madame Martin, directrice de l'école.**

**L'évolution du travail des enfants, les résultats des évaluations sont transmis chaque trimestre aux parents. Afin de mieux adapter son enseignement à chaque enfant, l'enseignante prendra rapidement contact avec eux si des difficultés se manifestaient.**

**Outre les activités didactiques traditionnelles, la fréquentation hebdomadaire de la piscine permet à tous les enfants de terminer la scolarité primaire en maîtrisant une des trois techniques de natation abordées : brasse, crawl et dos crawlé.**

**Chaque année, les enfants de cycle 2 participent au concours inigym organisé par l'UGSEL. Les élèves de cycle 3, quant à eux, concourent au pentathlon.**

**Enfin, tous les trois ans, le cycle 3 part en classe verte dans les Alpes de haute Provence.**

**Deux associations sont très actives au sein de l'école :**

**L'association de gestion « École et Famille » est chargée d'assurer le fonctionnement et de prévoir les investissements. Son président actuel est Mr Gourdain.**

**Par effet du contrat, la commune de Deûlémont apporte une contribution aux charges de fonctionnement. Cependant, une partie des dépenses reste à payer par l'école dont la**

**totalité des grosses réparations de bâtiments et les investissements. □  
Grâce au travail du comité de gestion, □ nous rénovons progressivement les  
locaux et améliorons le confort de vos enfants.**

Un grand merci aux membres de l'OGEC qui donnent bénévolement de leur temps pour le bien des enfants.

**L'Association A.P.E.L. ou association de parents d'élèves, présidée par madame Vicente, accompagne les moments forts de la vie de l'école. Elle organise les fêtes qui permettront aux enfants de bénéficier de sorties ou d'activités scolaires exceptionnelles. Sa présidente actuelle est madame Vicente.**

Un grand merci également aux membres de l'APEL qui permettent par leurs actions tout au long de l'année scolaire d'améliorer l'aspect culturel de notre enseignement.